

# えんじゅ

令和7年3月21日発行

松原小学校 NO20

## \*\* 当面の主な行事予定 \*\*

### 【 令和6年度 3月 】

- 24(月)修了式
- 28(金)離任式

## \*\* 当面の主な行事予定 \*\*

### 【 令和7年度 4月 】

- 8(火)始業式  
交通安全指導
- 9(水)入学式
- 10(木)交通安全指導
- 17(木)全国学力学習状況調査
- 23(水)授業参観  
共啓会総会

## 評価テスト ~2/20~

5・6年生が1年間の学習の成果を確かめるためのテストを行いました。国語・算数・理科それぞれの教科で理解が十分なところ、少しあやふやなところ、あまり理解できていないところなどを確認できたことと思います。

年度末まとめ学習に生かすようにしたいと思います。

## 6年生を送る会~2/28~

5年生が主催する初めての全校行事となりました。来年から松原小学校の中心となる5年生の全校デビューと言えるかも知れません。



松小タイムから5時間目にかけての約1時間で逃走中(鬼ごっこ)と縦割り班対抗ドッジボールを行いました。5年生の事前準備が入念だったこともありスムーズにかつ活発に送る会が進められていきました。「6年生に感謝の気持ちを伝えて、気持ちよく卒業してもらおう」といった送る会の目的を概ね達成できた会になったのではないかと思います。

## 修了 ~教科書を~

6年生は本日で修了。1~5年生は明日で修了となります。1年間、約200日間の授業でした。子供達はそれぞれの学年にて毎日の授業に臨んできました。新しい内容を学び、練習問題を行い、学んだ内容を振り返りといった学習の日々でした。特に3学期には1年間の振り返りといった学習を行うことが多かったのではないかと思います。

振り返りには様々なものがありますが、授業での振り返りの中心は教科書の内容になると思います。教科書に書かれていることを如何に理解しているか、教科書に示されている考え方を如何に行うことができるようになってるか等でしょうか。100%できるようになるのは難しいことですが、そこを目指すのは大切なことです。

4月からは、1学年上の教科書が配付されます。来年度も「教科書を」しっかり活用できるようであってほしいと思います。

## パンジー ~2/19~

園芸委員会が植えました。毎年この時期に植えていますが、今年の苗は寒さの加減もあったのか比較的小さめでした。5・6年生の園芸委員はプランターに入れた土に丁寧に苗を植えていきました。

1ヶ月後の卒業式回りにはきれいな花が咲いていることを期待したいと思います。



## お別れ遠足 ~2/21~

今年も全学年でポルトヨーロッパに行きました。例年以上に気温が低いとの予報がありましたが、当日は風が少なく、比較的快適に活動することができました。子供達はあらかじめ学級で決めた班ごとにアトラクションを順に回っていました。

昼食はいつもの川沿いではなく、屋内のアトラクション会場で食べさせていただきました。学級ごとに集まって弁当と食後のおかしを楽しんでいました。

午後は再びアトラクションで楽しみました。ハイダイブなどには高学年を中心に何回もトライする子供達の姿がありました。

子供達にとっては毎年この時期に行っているイベントですが、現学年とのお別れ、卒業する6年生とのお別れを少なからず感じる事ができたような気がします。



## ウォーキングサッカー教室 ~2/25~

午前中の2~4時間目に1・4・6年生がそれぞれ体験しました。2名の講師をお迎えしました。準備運動では、サッカーにまつわる色々な動きをゲーム感覚で体験していきました。普段はあまりサッカーを経験していない子供も十分に楽しめる内容でした。

ウォーキングサッカーのゲーム場面では、走らないでプレーすることのおもしろさと難しさの両面を体験できていたように思います。子供達には今回の体験今後のスポーツライフの入り口の1つとしてほしいと思います。

